



PLENARIO ESCOLAR EN HUAMACHUCO, LA LIBERTAD

Este 19 de julio concluye el Plenario Escolar con la participación de estudiantes de 12 instituciones educativas de la UGEL de la provincia liberteña de Sánchez Carrión.

Durante la sesión del Pleno, los participantes debatirán y votarán sobre los dictámenes de ley en agenda, previamente aprobados en las comisiones ordinarias.

Los estudiantes fueron capacitados teóricamente el 17 de julio y juramentaron como parlamentarios el día siguiente, dando inicio a los debates legislativos en sus comisiones.

Estas actividades formativas sobre labor parlamentaria se desarrollan en el auditorio de la UGEL Sánchez Carrión, y se espera contar con la participación de las principales autoridades educativas de la localidad.

Participación de las siguientes instituciones educativas:

San Nicolás.

Florencia de Mora

Santa Ana San Francisco

Horacio Zevallos.

Ciro Alegría.

José Faustino Sánchez Carrión.

Abelardo Gamarra Rondo Sarin

Toribio Rodríguez de Mendoza

Ricardo Palma Soriano

Abelardo Gamarra

Néstor Gastañaduí Sánchez